



COMUNICADO DE PRENSA

“El Papa Francisco ha partido a la Casa del Padre”

Con profundo dolor y recogimiento, la Conferencia Episcopal y los Obispos de Bolivia comunicamos la partida a la Casa de Dios de Su Santidad el Papa Francisco, ocurrido este lunes 21 de abril de 2025 a las 7:35 de la mañana hora de Roma, en la Casa Santa Marta, en el Vaticano.

Nacido como Jorge Mario Bergoglio el 17 de diciembre de 1936 en Buenos Aires, Argentina, fue ordenado sacerdote el 13 de diciembre de 1969, nombrado Obispo auxiliar de Buenos Aires en 1992, y Arzobispo en 1998. Fue creado Cardenal por San Juan Pablo II en 2001. El 13 de marzo de 2013, fue elegido Sumo Pontífice, convirtiéndose en el primer Papa latinoamericano, el primer jesuita y el primero en adoptar el nombre de Francisco, en honor a San Francisco de Asís.

Durante su pontificado, se distinguió por su cercanía al pueblo, ejemplo de ello cuando el Papa Francisco visitó Bolivia del 8 al 10 de julio del 2015 donde resaltó la defensa de los Derechos Humanos. Se distinguió por su incansable lucha por la justicia social, por su compromiso con el cuidado de la creación, la reforma de la Curia Romana y su firme impulso al diálogo ecuménico e interreligioso. Su encíclica *Laudato si'* marcó un hito en la conciencia ecológica de la humanidad, y *Fratelli tutti* abrió caminos de fraternidad y solidaridad global.

El Papa Francisco será recordado por su estilo sencillo, su profunda espiritualidad y su mensaje de misericordia, que tocó el corazón de millones de fieles en todo el mundo. En palabras del propio pontífice: «Prefiero una Iglesia accidentada por salir a la calle, que enferma por encerrarse en sí misma».

En las próximas horas se darán a conocer los detalles sobre los ritos litúrgicos, la exposición del cuerpo del Santo Padre en la Basílica de San Pedro, y la apertura del período de *Sede Vacante*, de acuerdo con las disposiciones de la *Constitución Apostólica Universi Dominici Gregis* (Pastor de todo el rebaño del Señor).

Pedimos a todos los fieles del mundo elevar sus oraciones por el eterno descanso del alma de Su Santidad y acompañar espiritualmente con la celebración de la santa Misa este tiempo de luto y esperanza para toda la Iglesia Universal.

La Paz, 21 de abril de 2025

CONFERENCIA EPISCOPAL BOLIVIANA

